

■ GROUPE D'ACTION MUNICIPALE « ENSEMBLE POUR RIEDISHEIM »

Lorsque paraîtra cette tribune, le budget 2021 sera voté. Les orientations budgétaires présentées et débattues lors du Conseil municipal du mois de janvier ont permis de vérifier la bonne santé financière de la collectivité et ce malgré les diminutions structurelles et continues des dotations et participations de l'Etat. Il n'est pas faux de dire et d'affirmer que cette bonne santé est le fruit d'une gestion assurée « en bon père de famille » par l'équipe municipale précédente.

Ces orientations ont permis, par ailleurs, d'avoir une première vision des engagements pluriannuels de la nouvelle équipe municipale... Et force est de constater que ces projets, pour la plupart, sont des projets qui étaient déjà engagés sous l'ancienne équipe municipale (eh oui c'est cela, la continuité de l'action publique !) ou intégrés dans le projet de mandat de l'équipe « Ensemble Pour Riedisheim ».

Il va sans dire, que personne ne pourrait remettre en question la réalisation d'un nouveau Cosec, de nouveaux périscolaires, l'amélioration de l'efficacité énergétique des bâtiments communaux, la déclinaison locale d'un Plan Climat Air Energie ... d'autant plus que le Plan de Relance de l'Etat privilégie, dans ses soutiens, les actions de transitions.

Outre cette dynamique de projets, la dynamique de participation et de concertation doit être au cœur aujourd'hui de toute politique publique. Cela ne doit pas être un leurre mais une réalité.

Mais attention à des lendemains qui pourront déchanterLa crise sanitaire laissera sans nul doute des plaies qu'il conviendra de soigner ; nous en voulons pour preuve l'analyse des besoins sociaux, émanant du CCAS, qui met en exergue l'augmentation des situations de précarité et d'isolement dans notre commune et qui nécessitera des moyens

supplémentaires tant financiers que d'accompagnement. Ainsi de nouveaux besoins de solidarité ont vu jour (pris en compte par l'ancienne équipe municipale dès la 1ère période de confinement avec notamment l'aide aux courses pour nos aînés) et des réponses pérennes devront être apportées.

Par ailleurs les budgets communaux seront de plus en plus contraints ; aussi chaque euro dépensé devra être un euro productif... productif de liens et d'amélioration du cadre de vie, productif d'un service public de qualité et d'un territoire durable.

Confiants en un printemps rempli de promesses, prenez soin de vous et de vos proches.

Marc BUCHERT et Fabrice KARR